

Artikel vom 24.07.2019

Schlechte Stimmung im GR

Wir beklagen Debattenkultur

Ortsverband Eckersdorf

Werte Mitglieder der CSU Eckersdorf,
werte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Eckersdorf,

gerne informieren wir Sie nachfolgend über Aktuelles aus dem öffentlichen Teil der
Gemeinderatssitzung vom 23. Juli 2019 und weitere Themen.

Schlechte Stimmung im Gemeinderat!
Wir beklagen die Debattenkultur im Gemeinderat!

Es erscheint uns dringend notwendig, in den Debatten den anstehenden Wahlkampf außen vor zu lassen und das Bürgerwohl wieder mehr in den Vordergrund zu stellen. Unsachliche Äußerungen und Dazwischenrufe seitens der SPD und der Freien Wähler-Gemeinschaft bei Anfragen und Vorschlägen der CSU sind der Sache nicht dienlich. Gleiches gilt für Anfragen aus der Bürgerschaft, die oft genug abwertend zur Kenntnis genommen werden. Manch einer scheint zu vergessen, dass er als Bürgervertreter im Gemeinderat tätig ist.

Angriffe persönlicher Art wie auf aktueller Gemeinderatssitzung vergiften das Arbeitsklima. BM Pichl unterstellte unserem Vorsitzenden mangelnde Kenntnisse der Mathematik, die laut ihrer Aussage jeder Grundschüler beherrsche. Dafür bekommt sie von uns die rote Karte!

Möchten Sie den ganzen Newsletter lesen? Dann schicken Sie uns eine Mail an info@csu-eckersdorf.de